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Anne Hathaway se ha convertido en la nueva portada de la edición británica de Elle. La actriz ha decidido abrir su
corazón y hacer unas duras declaraciones sobre la fama: «¿Esto es a lo que llaman fama? A mí me ha jodido la
vida durante un largo período».

 

Pero Anne no termina ahí; continúa afirmando a Elle: «No sabía cómo comportarme ni cómo asumirla, me
estresaba y, a mi alrededor, la gente me decía: "pero si solo tienes que ser tú misma", y yo pensaba... pero, es
que ya no sé quién soy».

 

Esta crisis de identidad también la sufrió en su primer año de matrimonio con Adam Shulman: «Mi primer año de
matrimonio fue una locura, fue todo tan de prisa, que no me empecé a centrar y a comprender que estaba casada
hasta un año después».

 

Una entrevista donde la protagonista de El diablo viste de Prada desvela la parte más íntima y sensible de su
personalidad.
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